

Kapolsek Arjawinangun Edukasi Pelajar SMP Wahidin soal Keselamatan Berlalu Lintas dalam Operasi Keselamatan Lodaya 2025

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

Feb 11, 2025 - 12:00



KAB. CIREBON - Dalam rangka Operasi Keselamatan Lodaya 2025, Kapolsek Arjawinangun Kopol Sumairi, S.H., M.Si. melaksanakan kegiatan Police Go To School di SMP Wahidin Arjawinangun. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada para pelajar mengenai keselamatan berlalu lintas serta upaya pencegahan kenakalan remaja.

Dalam penyuluhannya, Kapolsek Arjawinangun menyoroti pentingnya disiplin berlalu lintas bagi pelajar. Ia mengingatkan bahwa banyak kecelakaan lalu lintas melibatkan remaja yang mengendarai sepeda motor tanpa memiliki SIM dan tanpa menggunakan helm standar.

“Kami mengimbau para siswa agar tidak mengendarai sepeda motor sebelum memiliki SIM, selalu menggunakan helm, serta mematuhi rambu dan aturan lalu lintas. Keselamatan di jalan harus menjadi prioritas utama,” ujar Kapolsek.

Selain itu, ia juga mengingatkan bahaya balap liar, penggunaan knalpot bising, serta kebiasaan berkendara secara ugal-ugalan, yang tidak hanya membahayakan diri sendiri tetapi juga pengguna jalan lainnya.

Tak hanya membahas keselamatan berlalu lintas, Kapolsek juga memberikan edukasi tentang pencegahan kenakalan remaja, seperti tawuran, perundungan, serta keterlibatan dalam geng motor. Ia berharap para siswa dapat menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas dan duta polisi di lingkungan sekolah dengan memberikan contoh yang baik kepada teman-temannya.

Kepala SMP Wahidin Arjawinangun menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi jajaran Polsek Arjawinangun atas penyuluhan yang diberikan. “Kesadaran berlalu lintas sejak dini sangat penting bagi pelajar. Kami berterima kasih atas edukasi yang diberikan agar siswa lebih memahami aturan dan dampaknya,” ungkapnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon, menegaskan bahwa Operasi Keselamatan Lodaya 2025 bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, terutama pelajar, dalam berlalu lintas dengan aman dan tertib. Program Police Go To School diharapkan dapat membangun kedisiplinan sejak dini dan mencegah potensi pelanggaran hukum di kalangan remaja.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Arjawinangun didampingi oleh Ps Kanit Propam Bripka Tedy S. Diharapkan melalui Operasi Keselamatan Lodaya 2025, kesadaran pelajar terhadap aturan berlalu lintas semakin meningkat, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib, baik di jalan raya maupun di lingkungan sekolah.